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UNIVERSIDADE ESTADUAL DE PONTA GROSSA 1 

CONSELHO DE ADMINISTRAÇÃO/CA. 2 

Secretaria  3 

ATA Nº 12/2017 4 

Aos dezoito dias do mês de setembro de dois mil e dezessete, às nove horas, na Sala de 5 

Reuniões dos Conselhos Superiores da Universidade Estadual de Ponta Grossa - UEPG, 6 

localizada no edifício da Reitoria, Campus Universitário em Uvaranas, situado na 7 

Avenida General Carlos Cavalcanti nº 4748, na cidade de Ponta Grossa, Paraná, sob 8 

Presidência do Magnífico Reitor, Professor Carlos Luciano Sant’Ana Vargas, 9 

ordinariamente reuniu-se o Conselho de Administração - CA, com a presença da 10 

Senhora Vice-Reitora Professora Gisele Alves de Sá Quimelli e dos Conselheiros Amaury 11 

dos Martyres, Antonio José Camargo (suplente), Antônio Marcos Maia, Ariangelo Hauer 12 

Dias, Emerson Martins Hilgemberg, Jeverson Machado do Nascimento (suplente), 13 

Fabiana Postiglione Mansani, Luis Fernando Cerri, Luiz Alexandre Gonçalves Cunha, 14 

Marcos Vinicius Fidelis, Marcus William Hauser, Maria Lúcia Cazarin Beserra Madruga, 15 

Maria Salete Marcon Gomes Vaz, Marilisa do Rocio Oliveira, Miguel Archanjo de Freitas 16 

Júnior, Osnara Maria Mongruel Gomes, Paulo Vitor Farago (suplente), Rita de Cássia da 17 

Silva Oliveira (suplente), Silviane Buss Tupich, Ulisses Coelho, Valquiria Nanuncio 18 

Chochel (suplente) e Vicente Paulo Hajaki Ribas; Contando ainda com a presença dos 19 

servidores Dierone César Foltran Júnior, Ítalo Sérgio Grande, Joani Alves Ferreira, João 20 

Irineu de Resende Miranda e Neomil Macedo, para apreciarem a seguinte ordem do dia: 21 

1 - Processo nº 12.710/2013. Interessada: Fundação Araucária. Assunto: Homologação 22 

da assinatura do 3º Termo Aditivo ao Convênio nº 713/2013 celebrado entre a Fundação 23 

Araucária e a Universidade Estadual de Ponta Grossa, visando a prorrogação do 24 

referido Convênio até a data de 1º de abril de 2018. Relator: Conselheiro Emerson 25 
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Martins Hilgemberg; 2 - Processo nº 10.753/2017. Interessada: UNIMED. Assunto: 26 

Homologação da assinatura do Termo de Convênio Técnico celebrado entre a 27 

Universidade Estadual de Ponta Grossa e a UNIMED Ponta Grossa Cooperativa de 28 

Trabalho Médico, visando o apoio na realização do I Congresso Acadêmico de Medicina 29 

da Unimed Ponta Grossa. Relatora: Conselheira Fabiana Postiglione Mansani; 3 - 30 

Processo nº 12.697/2013. Interessada: Fundação Araucária. Assunto: Homologação da 31 

assinatura do 3º Termo Aditivo ao Convênio nº 710/2013 celebrado entre a Fundação 32 

Araucária e a Universidade Estadual de Ponta Grossa, visando a prorrogação do 33 

referido Convênio até a data de 1º de abril de 2018. Relator: Conselheiro Luiz Alexandre 34 

Gonçalves Cunha; 4 - Processo nº 12.707/2013. Interessada: Fundação Araucária. 35 

Assunto: Homologação da assinatura do 3º Termo Aditivo ao Convênio nº 707/2013 36 

celebrado entre a Fundação Araucária e a Universidade Estadual de Ponta Grossa, 37 

visando a prorrogação do referido Convênio até a data de 1º de abril de 2018. Relator: 38 

Conselheiro Luiz Alexandre Gonçalves Cunha; 5 - Processo Licitatório nº 21.729 39 

referente a modalidade concorrência nº 009/2017. Interessada: Pró-Reitoria de Assuntos 40 

Administrativos - PROAD. Assunto: Aprovação do preço mínimo a ser pago pela 41 

empresa contratada para fins de exploração, a título de cessão de uso do espaço físico 42 

do Cine Teatro Pax - UEPG, para organização das formaturas institucionais dos 43 

concluintes dos cursos presenciais e a distância que optarem em realizar sua colação de 44 

grau em Ponta Grossa, no período de fevereiro a agosto de 2018. Relator: Conselheiro 45 

Amaury dos Martyres; 6 - Processo nº 10.794/2017. Interessada: Forward Química do 46 

Brasil Ltda. Assunto: Aprovação da assinatura do Acordo de Cooperação Técnico-47 

Científica a ser celebrado entre a Forward Química do Brasil Ltda e a Universidade 48 

Estadual de Ponta Grossa, visando o desenvolvimento e validação em escala industrial 49 

dos depósitos de pedido de patente dos inventos: Micropartículas metacrílicas contendo 50 
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clorexidina para uso em cimentos de ionômero de vidro, Polímero metacrilato 51 

quaternário de amônia, co-iniciador de resinas compostas com efeito antimicrobiano e 52 

Processo de obtenção e uso de sistemas clareadores dentais contendo nanopartículas de 53 

hidroxiapatita, sob a coordenação do professor Paulo Vitor Farago. Relator: Conselheiro 54 

Amaury dos Martyres; 7 - Processo nº 07.256/2017 apenso nº 21.472/2014. Interessada: 55 

Pró-Reitoria de Extensão e Assuntos Culturais - PROEX. Assunto: Aprovação da 56 

assinatura do Convênio nº 05/2017 a ser celebrado entre a Universidade Estadual de 57 

Ponta Grossa e a Fundação de Apoio ao Desenvolvimento Institucional, Científico e 58 

Tecnológico da UEPG, visando a implementação de ações conjuntas ao 59 

desenvolvimento do Plano Integrado de Manutenção do Espaço Físico do Cine Teatro 60 

PAX-UEPG; sob a coordenação da professora Marilisa do Rocio Oliveira. Relatora: 61 

Conselheira Marilisa do Rocio Oliveira; 8 - Processo nº 12.889/2017. Interessada: 62 

Coordenadoria de Assistência e Orientação ao Estudante - CAOE. Assunto: Relatório 63 

final do Processo de Isenção da Taxa de Inscrição do Vestibular de Inverno 2017, da 64 

UEPG. Relator: Conselheiro Miguel Archanjo de Freitas Júnior; 9 - Processo nº 65 

15.235/2017. Interessada: Pró-Reitoria de Graduação - PROGRAD. Assunto: Calendário 66 

oficial das cerimônias de colação de grau dos concluintes dos cursos de graduação, 67 

relativos ao 2º semestre do ano letivo de 2017, da UEP. Relator: Conselheiro Miguel 68 

Archanjo de Freitas Júnior; 10 - Processo nº 12.029/2017. Interessado: Giovani Marino 69 

Favero. Assunto: Relatório Final das atividades de Estágio de Pós-Doutorado realizado 70 

no período de março de 2016 a junho de 2017. Relatora: Conselheira Fabiana Postiglione 71 

Mansani; 11 - Processo nº 07.444/2017. Interessada: Vera Lucia Martiniaki. Assunto: 72 

Relatório Final das atividades de Estágio de Pós-Doutorado realizado no período de 73 

abril de 2015 a março de 2016. Relator: Conselheiro Luis Fernando Cerri; 12 - Processo nº 74 

12.623/2017. Interessada: Simone de Fátima Flach. Assunto: Relatório Final das 75 
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atividades de Estágio de Pós-Doutorado realizado no período de julho de 2016 a julho 76 

de 2017. Relator: Conselheiro Luis Fernando Cerri; 13 - Processo nº 15.319/2017. 77 

Interessado: Idomar Augusto Cerutti. Assunto: Inclusão no regime de tempo integral e 78 

dedicação exclusiva - TIDE, por desenvolvimento de projeto de extensão. Relatora: 79 

Conselheira Maria Salete Marcon Gomes Vaz. Constatada a existência de quórum 80 

regimental, o Senhor Presidente cumprimentou a todos, procedendo ao chamamento 81 

dos Processos inseridos na pauta respectiva para homologação deste Conselho, quando 82 

houve menção ao item 1 pelo professor Joani Alves Ferreira, e sem demais manifestações, 83 

os demais Processos receberam aprovação unânime. Dado início à discussão do Processo 84 

em destaque, o professor supra citado, representante da Controladoria Geral,  acerca do 85 

PROCESSO Nº 12.710/2013 de homologação da assinatura do 3º Termo Aditivo ao 86 

Convênio nº 713/2013 celebrado entre a Fundação Araucária e a Universidade Estadual 87 

de Ponta Grossa - UEPG, visando a prorrogação do referido Convênio até a data de 1º 88 

de abril de 2018, solicitou esclarecimentos considerando que o coordenador do referido 89 

convênio estaria afastado para cursar estágio de pós-doutorado, como se procederia 90 

para as devidas requisições. O Senhor Presidente cedeu palavra ao Conselheiro relator 91 

para explanações. O Conselheiro relator Emerson Martins Hilgemberg brevemente 92 

salientou que não haveria prejuízo na prorrogação do convênio, justificado por serem 93 

atividades genéricas como aquisição de passagens aéreas e de materiais permanentes; 94 

solicitou aparte a Conselheira Osnara Maria Mongruel Gomes propondo que o processo 95 

pudesse tramitar na Diretoria de Projetos e Convênios - DIPROC da Pró-Reitoria de 96 

Assuntos Administrativos - PROAD, para designação de novo coordenador, tratando-se 97 

de trâmite administrativo. Matéria esclarecida, processo posto em votação, foi aprovado 98 

por unanimidade. Na continuidade, a Presidência seguiu a chamada dos Processos 99 

inseridos na pauta respectiva para aprovação para pronunciamento de destaque, e não 100 
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havendo menções, os Processos foram aprovados por unanimidade; passou ao 101 

chamamento dos processos de TIDE para destaque, que sem manifestações, receberam 102 

aprovação unânime. Esgotada a pauta e dada sequência a reunião, passou-se às 103 

inclusões de matérias, havendo manifestação para inserção de processos pela 104 

Conselheira Silviane Buss Tupich justificando que o Processo nº 15.304/2017 de 105 

autorização para abertura de teste seletivo para reposição de servidores junto a 106 

Prefeitura do Campus Universitário - PRECAM seria para viabilizar edital em tempo 107 

hábil. Aceita a inclusão e relatado, posto em votação, recebeu aprovação por 108 

unanimidade. Ainda com a palavra a Conselheira supra nominada solicitou a inclusão 109 

do Processo nº 16.733/2017 apresentando o período das férias coletivas, do dia dois a 110 

trinta e um de janeiro de dois mil e dezoito, justificando que seria para efeitos de 111 

autorização para pagamento do terço de férias em época oportuna. Aprovada a 112 

inclusão em pauta, relatado, e após, colocado em votação pela Presidência, obteve 113 

aprovação unânime. Dada sequência aos tópicos da reunião, abriu-se espaço à palavra 114 

livre pela Presidência. Primeiro a se manifestar, o Conselheiro Amaury dos Martyres com 115 

breve relato a respeito do Restaurante Universitário - RU, com o impacto pós-reajuste e 116 

liminar concedida; informou que no mês de junho com a aplicação da nova tabela 117 

aprovada pela Resolução CA nº 91, de 17 de abril do ano corrente, as receitas fizeram jus 118 

as despesas, no entanto, com a liminar concedida pela suspensão dos efeitos do reajuste 119 

e que o preço praticado voltasse a um real e noventa centavos (R$ 1,90), haveria 120 

ocorrido desequilíbrio no fechamento das contas no valor aproximado de oitenta mil 121 

reais (R$ 80.000,00) considerando os meses de julho e agosto; mostrou preocupação 122 

que aliado ao RU haveria outros desembolsos de recursos próprios não previstos, como 123 

recálculo de obras e alguns aditivos, concluindo com base nestas informações que o 124 

período seria de austeridade, com limitação de despesas; comunicou que a UEPG já 125 
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estaria com um pedido interposto contra a suspensão do reajuste da tabela praticada 126 

pelos RUs, mas haveria morosidade e uma decisão interna sobre as despesas precisariam 127 

ser resolvidas; alertou que o montante somente do RU seria pouco, todavia haveria que 128 

considerar todas as despesas geradas e compromissos assumidos que viriam a ser 129 

inviáveis diante da questão financeira, solicitando contingenciamento aos Setores e Pró-130 

Reitorias. Complementando o assunto do RU, o Chefe da Procuradoria Jurídica professor 131 

João Irineu de Resende Miranda observou que o termo correto seria aplicação de efeito 132 

suspensivo, visto que não fora concedido liminar pelo não entendimento de razão na 133 

interposição de recurso pela acadêmica Isabela Sens Fadel Gobbo; informou que a 134 

tramitação demorou no Ministério Público e previsto para ser pautado no Tribunal de 135 

Justiça; salientou que haveria outra petição com pedido de urgência no julgamento, 136 

demonstrando o efetivo prejuízo que a UEPG estaria sofrendo no reflexo negativo na 137 

suspensão da RESCA nº 091/2017 que estabelecia uma série de critérios de justiça 138 

distributiva, em determinadas faixas salariais que antes não existiam; pormenorizou o 139 

aperfeiçoamento do sistema de cobrança que triplicou o número de isentos e que 140 

porventura, a UEPG aplicasse o mesmo valor praticado, inverter-se-ia a lógica de 141 

proporcionalidade de cobrar de cada um de acordo com a capacidade econômica; 142 

findou comentando que para o poder judiciário em Curitiba, a UEPG seria mais um 143 

impetrante e que a PROJUR conjuntamente à PROAD estariam envidando esforços 144 

para equacionar esta situação, mas que infelizmente estaria presa a pauta do Tribunal 145 

de Justiça. Próxima inscrita, a Conselheira Fabiana Postiglione Mansani relatou sobre os 146 

bons resultados dos cursos de Farmácia e Odontologia, afetos ao Setor de Ciências 147 

Biológicas e da Saúde - SEBISA com conceito cinco (5) no Exame Nacional de 148 

Desempenho de Estudantes - ENADE 2016, parabenizando o Setor de Ciências Agrárias 149 

e de Tecnologia - SCATE pelo curso de Agronomia; continuou registrando que os cursos 150 
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de Enfermagem, Bacharelado em Educação Física e Medicina obtiveram conceito 151 

quatro (4); externou que o curso de Bacharelado em Ciências Biológicas recebeu o ‘Selo 152 

CFBio de Qualidade de Cursos de Ciências Biológicas’ do Conselho Federal de Biologia - 153 

CFBio, no último dia quinze (15) em Brasília-DF, sendo o único do Paraná; demonstrou 154 

contentamento, concluindo que seria sinal de esforço de todos os docentes e 155 

comprometimento dos acadêmicos, em levar o nome da Instituição ao nível nacional. 156 

Na sequência, o Conselheiro Marcus William Hauser exteriorizou preocupação com os 157 

abruptos e volumosos cortes que estariam acontecendo na Educação a Distância - EaD, 158 

específico no Programa Universidade Aberta do Brasil - UAB; especificou conclusão após 159 

reunião com outros coordenadores EaD de que a coordenação geral dos cursos não teria 160 

estrutura para executar todo o trabalho, considerando os cortes de tutores e de bolsas; 161 

mencionou que os cursos a distância também fariam as avaliações do ENADE e que 162 

futuramente as decisões governamentais iriam afetar a qualidade dos cursos, para os 163 

quais os docentes fariam o possível para manter o mínimo; partilhou que a UEPG teria 164 

muitos acadêmicos EaD, pedidos de abertura de novos polos que não podem ser 165 

atendidos, pelo fato das consequentes reduções de investimentos. Seguidamente, a 166 

Conselheira Marilisa do Rocio Oliveira convidou para a palestra de abertura do 167 

Congresso Internacional de Administração - ADM 2017, no dia vinte e seis próximo, às 168 

vinte horas no Cine Teatro Ópera, bem como para participação no lançamento do 169 

Festival Nacional do Teatro - FENATA, nos dias vinte e sete e vinte e oito, com o 170 

espetáculo Mazzaropi. Próximo inscrito, o Conselheiro Antônio Marcos Maia se referiu a 171 

reunião do mês de junho onde expôs sobre o ponto biométrico, pois ainda continuariam 172 

com dois relógios para registro dos horários, findando com o questionamento do processo 173 

ser implantado para toda a Universidade. Na continuidade, o Conselheiro Marcos 174 

Vinicius Fidelis aludiu quatro pontos, colocando primeiramente que o Sindicato dos 175 
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Técnicos e Docentes da Universidade Estadual de Ponta Grossa - SINTESPO, em decisão 176 

plenária, participaria das discussões sobre autonomia universitária; reiterou em outro 177 

ponto a urgência no lançamento do edital do concurso público para agentes 178 

universitários, considerando a necessidade das contratações e o temor que o Governo do 179 

Estado possa inviabilizar a execução do concurso; parabenizou a Pró-Reitoria de 180 

Recursos Humanos - PRORH pela insistência na cobrança junto às chefias para definição 181 

dos pares e fatores da avaliação de desempenho, entretanto, indicou que muitos 182 

agentes universitários que se manifestaram em reunião no SINTESPO não teriam sido 183 

chamados e alguns nunca o foram para estas definições; comentou sobre a minuta do 184 

Calendário Universitário do ano letivo de dois mil e dezoito que estaria em circulação, 185 

onde após divulgação e consulta com diversos servidores, foram apontadas várias datas 186 

entremeadas por recessos e que ao considerar a contenção de despesas e somente 187 

recesso acadêmico sem atividade docente e acadêmica, ficando a estrutura 188 

administrativa em funcionamento, tencionando que poderia ser discutido a antecipação 189 

de uma semana e que se possível, participar de discussão para entender a dinâmica do 190 

calendário; passou a palavra ao Conselheiro Jeverson Machado do Nascimento que 191 

exemplificou o que ocorreria no Campus Central pós feriado de quinta-feira. O Senhor 192 

Presidente retomou a palavra para lembrar que para o uso de palavra livre, 193 

antecederia as inscrições, não havendo previsão no regimento interno de estender este 194 

uso para quem quer que seja, não cabendo a Conselheiro o repasse de palavra livre. 195 

Assumiu a palavra, o Conselheiro Luis Fernando Cerri para agradecimento público a 196 

PROAD e PRECAM pelo encaminhamento rápido de solução do problema da 197 

plataforma do elevador do Bloco B. A Senhora Vice-Reitora Professora Gisele Alves de 198 

Sá Quimelli convidou para o dia seguinte e para o dia vinte e seis de setembro, no 199 

Centro e em Uvaranas, respectivamente para palestra 'Da dor ao fato, suicídio: o 200 
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problema que ninguém vê’, assim como, para reabertura do Museu Campos Gerais e 201 

comemoração dos vinte anos da Editora UEPG no dia cinco de outubro, a partir das 202 

dezenove horas; solicitou colaboração dos diretores para divulgação junto aos 203 

departamentos, quanto às horas extras para atendimento aos eventos realizados nos 204 

finais de semana, os eventos já agendados estariam mantidos, no entanto, haveria 205 

controle para novos pedidos, justificando a alta demanda no pagamento de horas 206 

extraordinárias; convidou ainda para audiência pública “A conjuntura, os desafios e a 207 

importância das universidades públicas do Paraná”, a se realizar nesta data, às 208 

dezenove horas no Grande Auditório e, no dia vinte “Seminário Autonomia das IEES” 209 

deflagrando o processo de estudo, discussão e debates sobre a Autonomia Universitária 210 

no âmbito institucional. A Conselheira Fabiana Postiglione Mansani enfatizou que o 211 

SEBISA promoveria a 2ª edição do Fórum Multiprofissional, com o tema ‘depressão e o 212 

estudante universitário’, com abertura no dia dois de outubro, e, no período de três a 213 

seis de outubro aconteceria a I Semana Integrada de Estudos, onde as semanas 214 

acadêmicas dos cursos afetos ocorreriam simultaneamente. A Presidência esclareceu que 215 

as restrições ocorridas nos cursos EaD não seriam internas, mas relativas as ações do 216 

Governo Federal, assim como teriam atingido outras áreas (pesquisa e extensão), 217 

mencionando que a UEPG teria se esforçado no sentido de minorar os impactos das 218 

restrições orçamentário-financeiras que ocorrem sistematicamente pelos Governos e 219 

demais órgãos fomentadores do ensino, pesquisa e extensão; em relação ao 220 

questionamento do relógio ponto, informou que a questão seria de aquisição de 221 

equipamentos, todavia considerando o contingenciamento das despesas, caberia 222 

discussão futura, visto que haveria outras prioridades imediatas como o mantimento do 223 

RU; quanto a minuta do Calendário Universitário ressaltou que estando em discussão, 224 

caberia proposições à PROGRAD e que oportunamente seriam analisadas pelos 225 
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Conselhos Superiores; cedeu palavra ao Conselheiro Miguel Archanjo de Freitas Júnior 226 

para explanações pertinentes a matéria que estaria passando a época de sua definição, 227 

comentando que se utilizaria do calendário aprovado para planejamento e tomada de 228 

decisões. O Conselheiro supra nominado explicitou que o calendário seria desenvolvido 229 

para atendimento acadêmico, justificando que a data para início do ano letivo seria em 230 

virtude das diferentes chamadas do vestibular e que em cada semestre deveria haver 231 

dezessete semanas letivas; preocupou-se com determinadas falas, visto que o docente 232 

poderia faltar como servidor, no entanto teria o dever de repor a aula, por isso sendo 233 

inconcebível o pensamento de haver feriado conciliado à falta que por consequência 234 

não atenderia o calendário em seus dias letivos; demonstrou apreensão na afirmação de 235 

tal situação, parecendo denúncia e que em caso específico, solicitou que fosse apontado, 236 

devido à exposição até mesmo dos responsáveis em atestar quando um professor vem 237 

ou não; ressaltou que o calendário seria confeccionado fundamentalmente nos dias que 238 

a UEPG precisaria e que em virtude das greves, as semanas de exames e de 239 

recomposição de carga horária seriam as mesmas, gerando problemas de lançamento, a 240 

minuta estaria trazendo ambas as semanas separadas, para o menor prejuízo 241 

pedagógico ao acadêmico. O Senhor Presidente externou o objetivo da Palavra Livre, 242 

não cabendo discussões, para assim passar o uso da palavra ao Conselheiro Marcos 243 

Vinicius Fidelis para rebater o tom de denúncia, especificando que de maneira alguma 244 

quis fazer denúncia de professor que não viria, mesmo porque se desejasse conferir as 245 

aulas que ocorrem em dias intervalados por feriados, bastaria consultar o diário de 246 

classe online; manifestou que haveria preocupação por parte de alguns servidores ao 247 

colocar toda a estrutura universitária em funcionamento, mais vigilância e outros 248 

consumos, sendo que a proposição seria utilizar as datas como recesso acadêmico e 249 

administrativo. Por sua vez, o Conselheiro Antônio Marcos Maia afirmando o 250 
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entendimento de prioridade pertinente a questão financeira, solicitou a suspensão do 251 

relógio ponto até que a situação seja resolvida, visando implantação do registro de 252 

ponto em toda a Universidade, desta forma para os servidores lotados na PRECAM seja 253 

realizada a frequência na folha como os demais órgãos, esclarecendo as cobranças e a 254 

questão constrangedora de haver registro de duas formas diferentes. Solicitou 255 

manifestação o Administrador da PRECAM professor Ítalo Sérgio Grande para explanar 256 

que o ponto digital teria sido instalado na Prefeitura, em virtude de ser o órgão com 257 

maior número de servidores e o sistema utilizado estaria defasado, no sentido de evitar 258 

algum erro ou prejuízo ao servidor foi mantido o relógio antigo; informou que a 259 

PRECAM já teria condições de eliminar os relógios velhos, permanecendo com os novos 260 

que seria mais seguro e justo para o servidor, além de condições administrativas 261 

favoráveis no exame dos cartões; partilhou que o sistema seria moderno e que não 262 

prejudicaria ninguém, sendo que a PRECAM iniciou testando onde haveria o maior 263 

número de servidores e que entenderia as motivações para aplicação em toda UEPG 264 

como ocorreria em outras instituições. O Senhor Presidente convidou para abertura dos 265 

Jogos Estudantis da Primavera no próximo dia vinte e dois e reforçou o convite para o 266 

Seminário Autonomia das IEES. Não havendo nada mais a tratar, às dez horas e seis 267 

minutos, a Presidência agradeceu a presença de todos e declarou encerrada esta 268 

reunião, da qual, eu, Eliane Maria Fidelis, Secretária dos Conselhos Superiores, lavrei a 269 

presente ATA, que depois de aprovada será assinada pelos presentes. Sala de Reuniões 270 

dos Conselhos Superiores, Campus Uvaranas da Universidade Estadual de Ponta Grossa, 271 

dezoito de setembro de dois mil e dezessete. 272 

ATA Nº 12/2017 273 

Carlos Luciano Sant’Ana Vargas   ____________________________________ 274 
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Gisele Alves de Sá Quimelli    ____________________________________ 275 

Amaury dos Martyres     ____________________________________ 276 

Antônio Marcos Maia       ____________________________________ 277 

Ariangelo Hauer Dias                          ____________________________________ 278 

Emerson Martins Hilgemberg   ____________________________________ 279 

Fabiana Postiglione Mansani     ____________________________________ 280 

Luis Fernando Cerri            ____________________________________ 281 

Luiz Alexandre Gonçalves Cunha     ____________________________________ 282 

Marcos Vinicius Fidelis     ____________________________________ 283 

Marcus William Hauser    ____________________________________ 284 

Maria Lúcia Cazarin Beserra Madruga   ____________________________________ 285 
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